

## Les Vans

## Ce week-end, le timbre fera quelques acrobaties pour sa fête

La Fête de timbre va avoir lieu ce samedi 8 et ce dimanche 9 mars au centre d'accueil. Cette année, les passionnés pourront découvrir l'univers des arts de la rue.

L'association philatélique de l'Ardèche méridionale (Apam) organise la Fête du timbre qui se déroule ce samedi 8 et dimanche 9 mars dans la petite salle du centre d'accueil, place Fernand-Aubert, avec pour thème cette année les arts de la rue. L'inauguration aura lieu le 8 à 11 heures.

La Fête du timbre est organisée dans 84 villes de France conjointement avec la Fédération française des associations philatéliques, La Poste et le soutien de l'Association pour le développement de la philatélie, et de la municipalité. Cette année, ce sont les arts de la rue qui sont mis à l'honneur. Des arts dits « populaires » remontant à la Troisième République qui, à l'époque, les qualifiait de « cultures légères » face aux « arts majestueux » des théâtres. Une étape marquante de l'histoire des arts de la rue, en mai 1968, où les compagnies théâtrales jouaient dans les cours d'usines et les lycées occupés, mais également dans les années 1980 où le secteur s'est professionnalisé



Les arts de la rue sont mis à l'honneur pour cette édition de la Fête du timbre.

grâce au ministre de la Culture de l'époque Jack Lang.

De très nombreux timbres ont été émis mettant à l'honneur l'histoire du cirque qui depuis le XXI<sup>e</sup> siècle fait partie des arts du spectacle de rue, évoqué par les funambules, les animaux ou encore les clowns. C'est donc l'occasion de découvrir le monde de la philatélie le temps d'un week-end ou se mêlent les amateurs d'histoire, les collectionneurs et les amoureux des acrobaties. Une tombola est organisée ainsi que des ateliers récréatifs pour les plus jeunes, avec la possibilité d'acquérir cartes postales et timbres.

● **Thierry Vaillé**



Pour l'occasion, La Poste émet un timbre en lien avec les arts de la rue.

### Les Vans ● Les Courtes Escales : "Waorani, à l'orée d'un nouveau monde" projeté ce vendredi 7 et ce samedi 8 mars

Proposées par la web radio Allô la planète, basée à Joyeuse, Les Courtes Escales feront étapes ce vendredi 7 mars avec à l'affiche au cinéma Vivans *Waorani, à l'orée d'un nouveau monde*, de Caroline Lièvre et Philippe Mistral à 20 h 30. Des rendez-vous mensuel qui mettent à l'honneur le temps d'un week-end les films de voyages et ceux qui les font. Dans le film diffusé ce vendredi, le documentaire qui entraîne le spectateur aux confins de l'Amazonie sauvage (Equateur) : un groupe d'aventuriers descend le Rio Tiputini en pakrafts pour rencontrer une communauté amérindienne Waorani. Les Waorani, dernier peuple à avoir été contacté dans le pays, sont désormais connectés au monde moderne.

Ce samedi 8 mars à 20 h 30, à la salle des fêtes de Prunet, le film sera à nouveau projeté. Deux séances qui seront accompagnées par les auteurs qui échangeront à l'issue des séances avec le public.

Entrée pour chaque projection : 6 € (gratuit pour les moins de douze ans). Renseignements et réservations : Allô la planète 06 66 44 15 10/festival@allopplanet.fr

### Les Vans ● La braderie brocante du Secours populaire, ce samedi 8 mars

Le Secours catholique ouvrira ses portes samedi 8 mars de 8 à 12 heures pour sa braderie mensuelle. Linge de maison, vêtements, vaisselle à petit prix. La boutique est située rue du Bourdaric, près de La Poste.

### Orgnac-l'Aven ● Une conférence sur les chauves-souris à la Cité de la préhistoire le 15 mars

François Schwaab, de l'association Païolive, dont le site du même nom est reconnu, entre autres, pour ses nombreuses populations de chauves-souris, en est l'un des meilleurs spécialistes au niveau européen.

Il sera présent le samedi 15 mars à l'auditorium de la Cité de la préhistoire sur le Grand Site de France de l'Aven d'Orgnac pour une conférence autour de ces petits mammifères, présents dans la grotte et dans les bois aux alentours du site. François Schwaab évoquera les principaux aspects de la biologie des chauves-souris - encore méconnues et mal perçues - dans un expo-